



ROTARY INTERNATIONAL

DISTRITO 2203

Joan Manuel Bonnín (RC Mallorca)
Presidente Comité Distrital
De La Fundación Rotaria

Comunicado nº 5

24/04/12

Queridos compañeros rotarios,

Continuamos nuestro acercamiento al final del año rotario 2011-12 y hemos de insistir en recordatorios de cara a este final de curso.

Recordad que es el momento de solicitar los reconocimientos de La Fundación Rotaria para este año pues tanto los Paul Harris como los títulos de Benefactores pueden tardar un mes en llegar a manos de los clubes solicitantes y si queréis entregarlos aprovechando las fiestas de cambios de collares, el tiempo que falta empieza a ser justo.

Las contribuciones que habéis realizado para el programa de la Polio, las aportaciones al programa Cada Rotario Cada Año, las aportaciones a las Subvenciones Compartidas, las compras de productos solidarios, todo ello suma para solicitar los distintos tipos de reconocimientos. Por tanto no penséis que os sobra tiempo y poner os las pilas.

En relación a las Subvenciones Humanitarias tenemos que comunicaros una buena noticia y una mala noticia, ambas relacionadas entre sí.

En la pasada comunicación os mencionábamos el éxito de las Subvenciones Compartidas de este año. Pues bien, podríamos decir aquí aquello de “morir de éxito” puesto que ha sido tal la demanda de fondos del Distrito – recordáis el FDD – que finalmente y después de meditarlo con el Subcomité de Subvenciones y con nuestro Gobernador, hemos tenido que utilizar para las SC todo el resto de FDD de que disponíamos y por tanto este año no disponemos de más dinero para realizar Subvenciones Distritales Simplificadas.

Fue un tema muy meditado y discutido, pero en la decisión final influyó sobre todo el inmenso esfuerzo realizado por catorce clubes de nuestro Distrito y otros tantos de distintos países, para preparar en tiempo y forma proyectos importantes y que este año no afectaban solamente a países en vías de desarrollo sino que en algunos casos el club anfitrión – el que recibe la ayuda – era un club de los nuestros para satisfacer necesidades de nuestras comunidades.

Tanto Nuestro Gobernador como el Equipo Distrital de LFR esperamos que entendáis nuestro proceder pensando siempre en lo mejor para la labor de servicio de nuestro Distrito.

Ya sé que personalmente había animado a algunos clubes a pensar en la posibilidad de obtener algún dinero para solucionar pequeñas necesidades en sus comunidades pero finalmente hemos tenido que tomar una decisión que repito la hemos tomado con toda la responsabilidad y pensando en lo mejor para nuestro Distrito.

Hasta la próxima, un abrazo a todos

Joan Manuel Bonnin

VºBº : Juan Ballester Prefasi